
D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

 

REQUERIMENTO N.º: 

 

 

INFORMAÇÕES DO SENHOR PREFEITO SOBRE O AUMENTO DO 

NÚMERO DE DEPENDENTES QUÍMICOS E MORADORES EM SITUAÇÃO  DE 

RUA INSTALADOS NA AVENIDA WASHINGTON LUIS, AVENIDA BARÃO DE 

TATUÍ E DEMAIS VIAS DO CENTRO DA CIDADE.   

 
CONSIDERANDO que, moradores e comerciantes estabelecidos 

na região central, na Avenida Washington Luiz e na Avenida Barão de Tatuí, , 

reclamam do aumento de dependentes químicos, a maioria deles moradores em 

situação de rua e vindos de cidades da região, que praticam os mais diversos 

delitos nas proximidades;  

 

CONSIDERANDO que, com a proximidade do final de ano e com 

a perspectiva no aumento do número motoristas e pedestres que circulam pelas 

vias citadas, a situação tende a piorar e a sensação de segurança  vai diminuir 

cada vez mais;   

 

CONSIDERANDO que, o número de pedintes no local, que chegou 

a diminuir bastante em alguns meses atrás com a ação da fiscalização e da guarda 

municipal, mais que dobrou nos últimos dias, contribuindo também para o 

aumento no número de assaltos;   

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

1) Existe a possibilidade de, juntamente com a Polícia Militar e a 

Guarda Municipal, o Poder Público reforce a fiscalização e 

tome providências efetivas para a diminuição de pedintes, 

moradores em situação de rua e dependentes químicos que 

circulam nas proximidades da Avenida Washington Luis, 



D E S P A C H O 
 

_____________________________ 

 

____________________________ 

(PRESIDENTE) 

 

Em _________________________ 

 

Avenida Barão de Tatuí e demaias vias do Centro da cidade? 

Caso negativo, qual a razão? 

 

  

 

                                          S/S., 05 de dezembro de 2018.  

 

 

 

 

HUDSON PESSINI 

Vereador 

 

 


